



ULSTER COUNTY LEGISLATIVE NEWS

ULSTER COUNTY NEWS INFORMATION

OFFICE OF THE COUNTY LEGISLAUTRE
244 FAIR STREET, 6TH FLOOR
KINGSTON, NY 12401

MEDIA CONTACT INFO

• OFFICE PHONE 845-340-3900
• EMAIL LegNews@co.ulster.ny.us

Legislature.UlsterCountyNY.gov

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

15 de noviembre de 2022

La Legislatura del Condado de Ulster aprueba el Centro de Operaciones Gubernamentales en la ciudad de New Paltz

(Kingston, NY) – La Legislatura del Condado de Ulster aprobó con gran apoyo la compra de un terreno de 57.3 acres en Paradies Lane en el Pueblo de New Paltz como el sitio del nuevo Centro de Operaciones Gubernamentales del Condado de Ulster, una instalación de 15,000 pies cuadrados que albergará los servicios E-911 del Condado y el Departamento de Manejo de Emergencias.

La ubicación se eligió después de una cuidadosa consideración de nueve otras ubicaciones en todo el condado de Ulster. La ubicación final en Paradies Lane se seleccionó en base de ventajas claras en costo, tamaño y condición del lote, proximidad al New York State Thruway y líneas de comunicación existentes y suficientes redundancias ya instaladas.

“La Legislatura asumió un papel activo en el proceso de selección del sitio para el Centro de Operaciones Gubernamentales, ahorrando a los contribuyentes casi \$1.5 millones de dólares, asegurando que nuestros socorristas tengan los recursos para garantizar una mayor seguridad pública. Esta inversión fundamental en el futuro de nuestro condado garantizará que nuestras comunidades sigan siendo resistentes a las crisis naturales y provocadas por el hombre para las próximas generaciones”, dijo la presidenta de la Legislatura Tracey Bartels (Distrito 16, Gardiner, Shawangunk).

Este sitio reemplazará la instalación existente ubicada en Golden Hill en Kingston. El edificio actual que alberga el E-911 es un espacio reducido con poca ventilación y tecnología obsoleta. La nueva instalación utilizará las líneas troncales existentes de Verizon que se extienden a lo largo del Thruway, lo que reducirá los costos de una instalación extensa que habría sido necesaria en las otras ubicaciones consideradas. Además, este sitio tendrá múltiples puntos de acceso, una mejora significativa con respecto a la única entrada en la ubicación existente de Golden Hill. Una vez completada, esta instalación y su contraparte en el condado de Dutchess servirán como cajas de seguridad entre sí en caso de una emergencia de clima regional o de otro tipo.

“Garantizar la seguridad pública es una de las funciones más críticas que proporciona el gobierno del condado. Cuando un residente del condado de Ulster se encuentra cara a cara con el peor día de su vida, nuestro increíble equipo de operadores del 911 y socorristas responden la llamada. Como nos han demostrado las tormentas de hielo y los tornados recientes, nuestro clima está

cambiando y nuestra infraestructura de seguridad pública debe evolucionar. Estoy emocionado de que podamos modernizar y fortalecer la infraestructura que mantiene segura a nuestra comunidad a medida que nuestro condado responde a la nueva generación de desafíos que amenazan la vida que seguramente se avecinan”, dijo el legislador Abe Uchitelle, presidente del Comité de Cumplimiento de la Ley y Seguridad Pública (Distrito 5, Ciudad de Kingston).

“Esta instalación permitirá brindar a nuestros socorristas y funcionarios encargados de hacer cumplir la ley los recursos, el espacio y la tecnología necesarios para evaluar y abordar las crisis de manera oportuna. Ubicar el centro en el medio del condado garantizará que las operaciones del condado puedan funcionar mejor en caso de una crisis”, dijo la legisladora Gina Hansut, vicepresidenta del Comité de Cumplimiento de la Ley y Seguridad Pública (Distrito 10, Highland, Marlborough).

“El Centro de Operaciones Gubernamentales permitirá que el condado de Ulster aborde mejor los eventos climáticos extremos cada vez más comunes y otras crisis, así como también mejorará la respuesta de emergencia diaria de las muchas compañías de ambulancias y departamentos de bomberos voluntarios que prestan servicios a nuestras comunidades”, dijo el legislador John Gavaris, Presidente del Comité de Medios y Arbitrios (Distrito 15, Ellenville, Wawarsing).

“Mover el lugar de la gestión de emergencias al centro del condado de Ulster permitirá respuestas más rápidas a las crisis en el sur de Ulster y sus alrededores y una mayor comunicación con las agencias policiales municipales. Como EMT, puedo decir con confianza que esta instalación mejorará los tiempos de respuesta y salvará vidas”, dijo el legislador Ken Ronk, vicepresidente del Comité de Medios y Arbitrios (Distrito 13, Shawangunk).

“Trasladar el Manejo de Emergencias del Condado de Ulster de Golden Hill a Paradies Lane brindará un mejor servicio a todos los residentes del condado de Ulster al garantizar que una emergencia o un evento climático extremo en Kingston no obstaculice la respuesta en otras comunidades, y permitirá al departamento expandir sus operaciones, mejorar el tiempo de respuesta y servir como lugar de preparación para la ayuda externa en tiempos de crisis”, dijo la legisladora Megan Sperry (Distrito 17, New Paltz, Rifton).

Se estima que el Centro de Operaciones Gubernamentales del Condado de Ulster estará funcionando a fines de 2024. Se han obtenido importantes fondos de subvenciones a través de la División Estatal de Seguridad Nacional y Manejo de Emergencias, lo que aliviará los costos para los contribuyentes.

###